

INVITATION PRESSE
Jeudi 22 février 2018

IMPLANTATION DE LA BASE LOGISTIQUE INTERMARCHÉ À ROULLET SAINT-ESTÈPHE

Le groupe Intermarché travaille depuis plusieurs mois sur l'implantation d'une nouvelle base logistique en Nouvelle Aquitaine. Parmi les deux projets étudiés, l'ancienne plateforme COSEA située sur la commune de Roullet-Saint-Estèphe a fait l'objet d'un travail très important entre tous les acteurs du territoire.

En accord avec le groupe Intermarché, aucune communication n'avait été engagée.

Aujourd'hui, tout est prêt afin d'accueillir cette nouvelle base et nous vous invitons à une conférence de presse en compagnie de tous les acteurs du projet afin de vous détailler tous les dispositifs entrepris pour favoriser cette implantation.

La conférence de presse se tiendra :

**VENDREDI 23 FÉVRIER À 12H
AU SIÈGE DE GRANDANGOULÊME**

CONTACT

William DENIZET

Directeur de la communication de GrandAngoulême

05 45 93 08 37 • | • 06 46 73 88 56

w.denizet@grandangouleme.fr

